



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/48/886
S/1994/231
28 de febrero de 1994
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo octavo período de sesiones
Tema 35 del programa
CUESTION DE PALESTINA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo noveno año

Carta de fecha 28 de febrero de 1994 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Grecia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente una declaración transmitida, en sus versiones en inglés y francés, por la Unión Europea sobre los acontecimientos de Hebrón (véase el anexo).

Le agradecería que hiciera distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del cuadragésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General, en relación con el tema 35 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Antonios EXARCHOS
Embajador
Representante Permanente de Grecia
ante las Naciones Unidas

ANEXO

[Original: francés e inglés]

Declaración de la Unión Europea sobre los acontecimientos de Hebrón

La Unión Europea y sus Estados miembros manifiestan su profunda indignación por los acontecimientos sangrientos que tuvieron lugar ayer en Hebrón y que causaron un elevado número de muertos y heridos palestinos.

La Unión Europea y sus Estados miembros condenan enérgicamente todo acto de violencia y expresan su más sentido pésame a las familias de las víctimas.

Al tiempo que toman nota de la condena de los acontecimientos manifestada por el Gobierno de Israel, la Unión Europea y sus Estados miembros consideran que las autoridades de los territorios ocupados deben asumir plenamente la responsabilidad de garantizar la protección de sus habitantes; además, la Unión solicita que se realice de inmediato una investigación exhaustiva sobre las circunstancias de la masacre.

Los trágicos acontecimientos de Hebrón ponen de relieve una vez más la importancia del proceso de paz, que no debe socavarse ni retrasarse.

La Unión Europea y sus Estados miembros instan a las partes interesadas a que no se dejen arrastrar a un círculo de violencia y a que intensifiquen sus esfuerzos para acelerar el proceso iniciado.
